## Förderverein spendet Sofa

Über ein neues Sofa in moderner Optik können sich in den verbleibenden Wochen nach den Pfingstferien die Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule Höchstädt freuen. Gespendet wurde das Sofa vom Förderverein der Schule. Rektor Helmut Herreiner bedankte sich im Namen der Schule dafür im Rahmen der offiziellen Übergabe beim Ersten Vorsitzenden des Fördervereins, Gerhard Polifka. Der Schulleiter dankte zugleich dafür, dass sich der Förderverein für die Belange der Schule sehr aufgeschlossen zeigt und immer wieder die eine oder andere Aktion unterstützt. Das neue, stabile Sofa fand seinen Platz im oberen Aulabereich, wo es vor allen Dingen im Rahmen der Ganztagesschule und Mittagsbetreuung genutzt werden kann. Abgebildet sind einige Schülerinnen und Schüler der Klasse 2c zusammen mit dem Vorsitzenden des Fördervereins, Gerhard Polifka (links), und Rektor Helmut Herreiner (rechts).



Foto: Jessica Veh / Text: Helmut Herreiner